

- Ignorez les normes internationales dans votre travail de plaidoyer lorsque la police de l'État hôte touche l'enfant afin de le réconforter lors d'un interrogatoire.
- Prenez une photo de l'enfant.

- Agir en vertu des lois nationales mais, promouvoir les normes internationales.
- Ignorer les signes de détresse chez un enfant.

- Dites à la police de l'État hôte ce qu'il faut faire, comme vous en savez plus.
- Soutenir les actions de prévention du crime de la police de l'État hôte.

- Ignorer les normes internationales en matière de justice pour mineurs tout en encadrant la police de l'État hôte.
- Promouvoir une technique adaptée aux enfants lorsque la police de l'État hôte interroge les

enfants et l'intérêts supérieur de l'enfant.

➤ Ignorez les normes internationales dans votre travail de plaidoyer lorsque la police de l'État hôte détient des enfants avec des adultes dans un même endroit.

➤ Préconiser la détention comme étant une solution de dernier recours auprès de la police de l'État hôte.